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第１回 総務・庶務部会 要旨 

 

 

日 時 令和３年 10 月 20 日（水） 午後７時 00 分から午後８時 40 分 

場 所 南小学校 1 階 多目的室 

出席者 総務・庶務部会員 23 名 

事務局 朝賀参事，小沼課長，須加野室長，小河原副参事，雨貝補佐，佐藤主幹 

 

 

次 第 

１．開  会 

２．自己紹介 

３．協議事項 

（１）部会長及び副部会長の選任について 

（２）総務・庶務部会の検討事項について 

（３）アンケート調査結果について 

（４）学校名・校章・校歌について 

（５）体操服について 

（６）その他 

  ①現南小学校の改修工事について（報告） 

  ②児童クラブについて（依頼） 

 ４．そ の 他 

 ５．閉  会 

 

次第に沿って，２.自己紹介まで終了 

 

(事務局) 

早速，協議事項に進みますが，協議事項の１の部会長及び副部会長の選任でございま

すが，どのようにして決めていったらよろしいか，お伺いいたします。 

(委員) 

 事務局案はないでしょうか 

(事務局) 

 部会長に高浜地区選出の小倉様にお願いしたいと考えておりますが，いかがでしょうか。 

(委員) 

 本人が良ければ異議なし。 

(小倉委員) 

 大丈夫です。 

(事務局) 

 高浜地区選出の小倉様に部会長をお願いしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

これ以降の議事進行は部会長にお願いします。 
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(部会長) 

総務庶務部会の部会長に選任されました高浜地区選出であり，高浜小の PTA 会長もやら

せていただいております小倉でございます。不慣れなところはございますがどうぞよろし

くお願いいたします。 

次に，副部会長を決めていこうと思います。事務局としては何名必要でしょうか。 

(事務局) 

 事務局としては，４名で考えております。 

(部会長) 

 それでは，４名お願いできればと思います。この４名については，各小学校の PTA から

１名ずつなっていただけると良いと思っております。いかがでしょうか。 

(委員) 

 異議なし 

(部会長) 

 それでは各小学校から１名ずつお願いします。 

(委員) 

 任期はいつまでですか。 

(事務局) 

 検討委員会の任期が統合するまでとしているため，特に規約等ないですが，部会の任期

についても統合するまででお願いします。PTA 役員の変更があったときには，次の役員が

残任期間を務めていただければと考えています。 

 

（副部会長：高浜小：小池委員，三村小：山口委員，関川小：吉岡委員，南小：菊地委員） 

 

(部会長) 

つづきまして，（２）総務・庶務部会の検討事項について，事務局より説明願います。 

(事務局) 

 （２）総務・庶務部会の検討事項とあわせて，（３）アンケート調査結果について説明

いたします。 

 （検討事項の説明）（アンケート調査結果の説明） 

(部会長) 

 検討事項について，決められることは，決めて進めていきたいと思います。アンケート

結果については，回答率 1.2％ということで，紙媒体ではなく，ホームページで行ったこ

とで低かったのかなと思います。地域からの意見をいただく方法が何かないのか考えなけ

ればならないのですが，ご意見ございますか。 

(委員) 

 アンケートの結果で 1.2％の内容で，いろいろ決めてしまうと，説明がつかない。アン

ケートのやり方に問題があったと思われる。事務局はどう思ってますか。 

(事務局) 

 ご指摘のとおり，もう少し工夫して行うべきでした。今後アンケートを実施する際には，

的を絞ったり，紙媒体にしたり，郵送で送ったりして行いたいと思います。 
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(委員) 

 的を絞るとはどういうことですか。 

(事務局) 

 例えば，通われている児童の保護者及び３歳児から５歳児のこれから小学校に通われる

子の保護者に向けてアンケートを実施するなどになります。 

(委員) 

 アンケートを行うのであればいつからいつの間で行うのか。 

(事務局) 

 この部会で了承が得られれば，すぐにでも着手したいと思っています。 

(委員) 

 次の部会開催はいつになるのか 

(事務局) 

 アンケート結果を集計したのちになりますので，部会長と相談して実施日を決めたいと

思います。 

(委員) 

 おおよその日付を決めないと，進まない。 

(委員) 

 次の部会は，最短でも１カ月ぐらいはかかると思います。 

(委員) 

 現状で遅れているため，日程をしっかり決めないと間に合わない。具体的な事をお示し

いただきたい。 

(部会長) 

 事務局側は，そのアンケートについて，紙媒体の素案を作成していますので，お配りし

ます。的を絞って実施していくことで，回答率を上げ，資料にしていこうとしていま

す。事務局の説明をお願いします。 

(事務局) 

 アンケート調査ですが，的を絞っています。ご確認願います。 

(委員) 

 対象者のところに令和６年４月時点での学年を載せてください。 

(部会長) 

 今回アンケートを実施することについて，部会として，行うということでよろしいでし

ょうか。 

（了解，承認） 

 アンケートを実施する範囲について，素案どおり令和６年４月時点の１年生から６年生

の保護者ということでよろしいでしょうか。 

（了解，承認） 

 アンケートの内容を見ると，選択する問いになっているので，紙媒体で実施しても集計

は大変ではないと思っています。１か月後に，２回目が実施できるように進めていただく

ことでよろしいでしょうか。 

（了承，承認） 
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他になにかございますか。 

(委員) 

 設問の学校跡地については，地域問題であるため，保護者に聞く必要があるのか。地域

連携部会があるので，区長会などに聞いて進めていくべきかと思います。なにか意図があ

るのか。 

(事務局) 

 地域連携部会で実施していく内容になりますが，保護者からの意見もいただいても良い

かと思い，入れております。 

(委員) 

 総務・庶務部会としてもアンケートとしては，必要ないので，削除しても良いのではな

いか 

(委員) 

 地域連携部会で，アンケートを保護者から欲しいという時には，今回のアンケートに盛

り込めば良いのはないか。 

(委員) 

 ３つの部会が別々にアンケートなり進めていくと，まとまらないのではないか。事務局

はどのように考えているか。 

(事務局) 

 効率的にアンケートが実施していけるように行っていきます。 

(部会長) 

 他の部会で決定していく内容の時期と，今回の総務・庶務部会で決定していく内容の時

期は違いがあると思います。この部会は，早急に決定していく事項がある状況なので，早

急なアンケートが必要だと感じます。 

 この部会としては，今回のアンケートに，「学校跡地について」は，削除するというこ

とでよろしいでしょうか。 

（了承，承認） 

 その他ご意見がなければ，アンケートを進めていただければと思います。 

続いて，（４）学校名・校章・校歌について，（５）体操服について，事務局より説明願

います。 

(事務局) 

  （資料について説明） 

(部会長) 

 学校名・校章・校歌については，アンケートを実施するので，その結果を踏まえて検討

いく方が良いと思っていますが，何か意見があればお願いします。 

（次回，結果を基に検討することで了承） 

(事務局) 

 体操服をあたらしい体操服とした場合は，３社ほどサンプルを用意することができます。

また，新しい体操服になったときには，デザイン，色，ファスナー，校章を載せるかなど

を，この部会で進めていただきたいと思います。 
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(部会長) 

 体操服についても，アンケートの結果を踏まえて検討していく方が良いと思っています

が，いかがでしょうか。 

(委員) 

 説明のあった，ケース１～ケース３の内容をアンケートで聞いたら良いのではないでし

ょうか。 

(部会長) 

 設問を追加することは可能だということなので，追加したうえで，最終アンケートの確

認については，部会長と事務局で進められれば良いのかなと思いますが，それでよろしい

ですか。 

（了解，承認） 

 つづいて，（６）その他を事務局よりお願いします。 

(事務局) 

  ①現南小学校の改修工事について（報告） 

  ②児童クラブについて（依頼） 

 

終了時刻 午後８時４０分 


